

Pasca Hitung Suara Pilkada Kapolres Magetan dan Forkopimda Gelar Patroli Malam Pastikan Kamtibmas Kondusif

Achmad Sarjono - MAGETAN.KLIKINDONESIA.ID

Nov 30, 2024 - 12:05



MAGETAN – Memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) pascapungut dan hitung suara Pilkada Serentak 2024, Kapolres Magetan AKBP Satria Permana bersama Pj Bupati Magetan, Nizhamul, serta

jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) melaksanakan patroli bermotor.

Kegiatan ini dimulai dari Pendopo Kabupaten Magetan dan menjangkau sejumlah Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK).

Rombongan Forkopimda berangkat dari Pendopo Kabupaten Magetan menuju PPK Panekan sebagai sasaran awal.

Di lokasi tersebut, rombongan berdialog dengan petugas PPK dan Perwira Pengendali (Padal) keamanan setempat terkait situasi terkini proses penyelenggaraan Pilkada dan pengamanan kotak suara.

Selanjutnya, patroli bermotor bergerak ke PPK Karas dan PPK Sukomoro dengan pola yang sama, memastikan keamanan setiap tahapan proses Pilkada berjalan kondusif.

Pj Bupati Magetan, Nizhamul, SE MM, mengapresiasi kolaborasi seluruh elemen yang terlibat dalam kegiatan ini.

Patroli bersama Forkopimda ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat Magetan.

"Dengan adanya sinergi antara TNI, Polri, pemerintah daerah, dan masyarakat, Pilkada Serentak 2024 di Magetan diharapkan dapat berlangsung dengan sukses, aman, dan damai hingga akhir tahapan Pilkada," ungkapnya, Kamis (28/11).

Sementara itu di setiap kunjungan ke PPK, Kapolres Magetan AKBP Satria Permana mengingatkan kepada seluruh personel pengamanan untuk senantiasa waspada terhadap potensi gangguan keamanan.

Ia juga memberikan pesan kepada masyarakat agar tetap menjaga kondusivitas wilayah.

"Kami mengimbau seluruh masyarakat Magetan untuk menjaga kerukunan dan tidak mudah terpancing isu yang dapat memecah belah. Mari bersama kita wujudkan Pilkada 2024 yang aman, damai, dan sukses," ujarnya.

Lebih lanjut, Kapolres Magetan juga menekankan pentingnya pengawasan berjenjang terhadap pengamanan kotak suara hingga proses penghitungan selesai.

Ia menyebut sinergi yang kuat antara aparat keamanan, penyelenggara pemilu, dan masyarakat adalah kunci suksesnya Pilkada.

"Kami pastikan Polres Magetan bersama TNI dan unsur terkait siap memberikan pengamanan maksimal," tegasnya.

Patroli bermotor ini merupakan bagian dari upaya Forkopimda Magetan untuk menciptakan rasa aman di masyarakat dan memastikan seluruh tahapan Pilkada 2024 berjalan sesuai rencana.

Dengan langkah konkret ini, diharapkan seluruh pihak dapat terus bersinergi

untuk menjaga stabilitas dan keberhasilan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Magetan. (*)